

VIAJES DE AUTOR

29 de diciembre al 1 de enero

FIN DE AÑO EN EL PARADOR DE CORIAS (ASTURIAS): EL MEJOR HOTEL NO URBANO DE ESPAÑA

con Victoriano Sánchez



Invitación al viaje

Queridos Clientes y Amigos,

Fin de año en 'El Escorial de Asturias'

Proponemos lo que nos parece un viaje inolvidable, pues alojarnos en el mejor hotel no urbano de España, es toda una garantía de satisfacción. El 'viejo' monasterio románico de San Juan Bautista del s. XI, ampliado en 1744 por Ventura Rodríguez, (Monumento Nacional) fue rehabilitado por 'Peridis' para acoger al 'joven' Parador de Corias, que conjuga tradición y modernidad y es el único de la Red en el que se comparte espacio con la antigua comunidad de dominicos que gestiona su iglesia, constituyendo un *'conjunto grandioso en el que resplandecen, sobre todas las cosas, la claridad, la nobleza y la sobriedad'*, y que esconde varios tesoros que nos harán la estancia más grata ¿nos acompañas a descubrirlos?

Alojarnos en un entorno natural privilegiado, *"al pie de cien montañas que se elevan alrededor"*, nos hará visitar **Asturias, paraíso natural**. En las antiguas caballerizas del Parador se encuentra la Casa del Parque Natural de Fuentes del Narcea, Degaña e Ibias. Pensemos que no lejos de nosotros conviven el oso pardo y el urogallo, emblemas de la fauna española.

Podremos brindar con la D.O. Cangas, cuna del vino en Asturias, deleitarnos con su sabrosa gastronomía, visitar lugares emblemáticos, ..., y compartir nuevamente unos días tan especiales del calendario con ustedes, amigos viajeros.

¡Muchas gracias!

Victoriano Sánchez

Guía

Mundo Amigo | Viajes de Autor



Guiado por: Victoriano Sánchez

Si según Séneca "Viajar y cambiar de lugar revitaliza la mente", yo debí de revitalizar mi mente en frecuentes visitas familiares por distintos pueblos alicantinos. Después, con la banda de música, iría reforzando los estímulos positivos de viajar, disfrutando tanto del destino del viaje como del viaje en sí mismo, conociendo otros paisajes, gentes, fiestas y tradiciones. Ojalá que mi personalidad se fuese forjando en esos viajes mecidos por bemoles y corcheas.

Realicé los Cursos de Doctorado de Geografía e Historia en la Universidad de Santiago de Compostela, y me diplomé en Música en su Conservatorio Superior. He residido en La Coruña y actualmente en Madrid, donde combino mi trabajo en el Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música (perteneciente al Ministerio de Cultura y Deporte) con la realización de viajes culturales, así como con ocasionales activaciones en Palma como oficial del ET.

Los Imprescindibles

- Iglesia de San Sebastián en Villacastín
- Retablos barrocos en la Colegiata de Santa María Magdalena
- Luarca "Mirador del Cantábrico"
- León: Catedral, Colegiata y Hostal de San Marcos



Fin de Año en el Parador de Corias (Asturias): El Mejor Hotel no Urbano de España

29 de diciembre al 1 de enero

Villacastín- Castrogonzalo- Benavente-Corias

Domingo, 29 de diciembre

Salida de Madrid. Aprovechando una breve parada técnica en ruta, conoceremos la iglesia de San Sebastián en Villacastín, templo semejante al Monasterio de El Escorial. En 1529 se inician las obras de la grandiosa "Catedral de la Sierra" como la llamaba el Marqués de Lozoya. La portada del Parador de Gredos pertenece a un Palacio del s.XV de Villacastín. El Albergue Nacional de Turismo de Villacastín se inauguró en 1961, para cerrarse en 1983, la ubicación era su principal atractivo, en el comienzo de la que hubiese sido N VII a Vigo. Napoleón llegó a Paradores de Castrogonzalo persiguiendo a las tropas inglesas, el día 30 de diciembre de 1808 llegó a Castrogonzalo, al encontrar el puente volado y debido al intenso caudal del río, el Emperador se quedó a dormir en la casa del cura, mientras que sus caballos descansaron en la Iglesia de San Miguel, que conserva un rico y desconocido retablo del s.XVI. Durante el paseo por la población encontraremos obras de arte mural urbano que decoran la localidad. Napoleón, persiguiendo al inglés, pernoctó en Benavente, su ejército permaneció en la Villa ocho días, a su salida quemó conventos e iglesias que nunca fueron recuperadas.

La Torre del Caracol formaba parte del Castillo de la Mota, una de las pocas partes que se conservan en pie del inmenso y lujoso castillo-palacio de los Pimentel que fue uno de los más suntuosos alcázares de España. La mayor parte del castillo fue destruida por las tropas francesas conservándose la hermosa y original torre. Llegada al Parador de Corias, elegido Mejor Hotel No Urbano de España por los lectores de la revista Condé Nast Traveler. Es uno de los Paradores más grandes y valorados, un remanso de paz en medio de un paisaje de cuento. Llamado el Escorial Asturiano, la creación del Monasterio de San Juan Bautista de Corias se remonta

al s. XI. Los restos del rey de Asturias Bermudo I y algunos familiares podrían encontrarse aquí enterrados. En el s. XVII se construye su gran templo herreriano, cuyos retablos se consideran de los mejores del barroco en Asturias. El monasterio es Parador Nacional desde el 2013. Alojamiento.

Celón-Cangas- Cangas del Narcea

Lunes, 30 de diciembre

Desayuno. Tendremos que cruzar el Puente del Infierno para llegar a Celón, cuya iglesia románica de Santa María data de principios del s. XIII, su presbiterio se decora con

más Mundo Amigo

Viajes de Autor | Viajarte | Viajes Musicales



1-25.1 Etiopía. La Altas Tierras de Abisinia, Cuna de la Humanidad. Las Tribus del Sur y el Timkat en Lalibela | Mikel González

24-26.1 Valladolid: Exposición de Edades del Hombre en la Catedral. Montañés y Gregorio Hernández | Victoriano Sánchez

31.1-10.2 El Brasil más Africano y Portugués. Los Estados de Bahía y Pernambuco, de Salvador a Recife | Aitor Basterra

6-9.3 Almenas Leridanas, Horizonte Guerrero en Floración: Aitona y Arbeca | Victoriano Sánchez



pinturas murales del s. XVI. Cangas es rico en linajes e hidalguías, ya que, después de Oviedo, es el de «mayor número de linajes con piezas armeras». Cangas del Narcea, situado en el corazón de la denominada Puerta de Asturias, es el mayor concejo del Principado y uno de los mayores de España. No solo sidra es uno de sus lemas, al ser uno de los pocos concejos asturianos donde se produce vino, quizás por gozar de un microclima único en Asturias, por lo que propondremos la visita a una de las bodegas de la DOP Cangas. El dramaturgo Alejandro Casona es quizás el cangués más ilustre. La Colegiata de Santa María Magdalena posee un importante conjunto de retablos barrocos, la fachada presenta el escudo del fundador. El Puente Colgante cruza el río Narcea. Su artesanía más conocida es la Cerámica negra de Llamas del Mouro. Alojamiento.

Obona-Bárcena del Monasterio-Luarca

Martes, 31 de diciembre

Desayuno. En Obona podemos encontrar los antiguos restos del monasterio cisterciense de Santa María la Real, que pudo construirse por orden de Adalgaster, hijo del rey Silo en el 780. El Monasterio alcanzó gran relevancia en la ruta jacobea interior. Con el tiempo pasaría a pertenecer al Monasterio de Corias. Los restos que se conservan del

monasterio (no se garantiza su visita interior) pertenecen al siglo XVIII. Aquí se encuentra la referencia más antigua sobre la sidra de Asturias. Otra construcción de relieve es la Iglesia de San Miguel en Bárcena del Monasterio, fundado en el 973 por el bisabuelo del conde Piniolo, fundador del monasterio de Corias. De su construcción original sólo conserva una ventana y dos portadas de ingreso. Luarca es conocida como “Mirador del cantábrico”, el llamado Puente del Beso sobre el río Negro comunica con el antiguo barrio de la pescadería. En la población abundan las viejas casonas blasonadas. En 1959 se galardonó con el Nobel al luarqués Severo Ochoa. Regreso a Corias. Cena de Fin de Año.

Villablino-León-Tordesillas

Miércoles, 1 de enero

Desayuno. Una breve parada técnica nos permitirá conocer la Capital de la comarca leonesa de Laciana, cuyo entorno se declaró Reserva de la Biosfera por la Unesco. Existió una gran rivalidad entre las localidades de Pajares (Asturias) y Villablino (León) por conseguir construir un Parador, aunque finalmente se decidió para Villablino, parece que el proyecto ha sido desestimado, aunque se siga reclamando su construcción. Daremos un paseo por la ciudad de León, donde destacan tres hitos importantes, su Catedral, su Colegiata y El Hostal de San Marcos. El Parador de León es uno de los hoteles monumentales más extraordinarios de Europa y quizás el edificio más insigne dentro de la red de Paradores. Su construcción, junto al río Bernesga, a las afueras de León, se inició en el siglo XVI. El edificio atesora numerosas obras de arte y encierra importantes episodios de nuestra historia, como el confinamiento de Quevedo, cuando San Marcos constituía una ciudad en miniatura, con corrales, huertas, establos, bodega, etc. Para afrontar una reforma integral, el edificio se cerró el 15 de diciembre de 2017. Su

reapertura, después de numerosos retrasos y no exenta de polémica, se prevé para principios de diciembre de 2020. El Parador de Tordesillas nos servirá de parada técnica, antes de continuar a Madrid. Llegada y fin de nuestros servicios.

Nota: A día de hoy el Parador no ha propuesto todavía actividades paralelas que, llegado el caso, intentaríamos compaginar con la realización de nuestro viaje.



Precios del viaje

Mínimo 20: **980€** por persona, en habitación doble.

Mínimo 15: **1.125€** por persona, en habitación doble.

299€ suplemento hab. doble uso individual.

Nota importante: tipología de cama (cama grande o 2 camas separadas) no garantizada, rogamos consultar (sujeto a disponibilidad y posible suplemento).

El precio incluye

- transporte en autocar moderno, según ruta indicada.
- hotel con habitaciones dobles estándar con desayuno (individuales con suplemento).
- guía-acompañante: Victoriano Sánchez.
- cena especial de Fin de Año con cotillón.
- documentación electrónica del viaje.
- seguro básico de asistencia en viaje (Mapfre: póliza 699/261, consultar más abajo).

-viaje sujeto a condiciones económicas especiales de contratación y cancelación (consultar más abajo).

El precio no incluye

- almuerzos ni cenas (excepto cena especial de Fin de Año).
- propinas.
- mejora de seguro de asistencia (consultar más abajo).
- seguro de cancelación de viaje (consultar más abajo).
- gastos de índole personal.
- en general, cualquier concepto no señalado en el itinerario o en el apartado anterior como incluido.

Ampliación seguro: coberturas mejoradas de asistencia en viaje (Mapfre: póliza 698/140, consultar más abajo) y/o coberturas por cancelación de viaje por causas justificadas (Mapfre: póliza 661/78 hasta 3.000€, consultar más abajo). Si desea contratar una póliza que cubra más de 3.000€ por cancelación de viaje por causas justificadas (Mapfre), o una póliza de cancelación de viaje por libre desistimiento (Mapfre o similar), consultar al realizar su reserva. No se incluyen almuerzos ni cenas, traslados ni visitas diferentes a los especificados, extras en general (tales como servicio lavandería, propinas a chóferes y/o guías, llamadas telefónicas, etc.), maleteros en los hoteles.

Información

Punto de salida.

7.30h. Hotel NH Madrid Atocha (Paseo de la Infanta Isabel, 9). Metro Estación del Arte.

Hotel previsto o similar.

Parador de Corias 4* (Cangas de Narcea)
paradores.es



Más información.

spain.info

Documentos ciudadanos UE.

DNI o pasaporte en vigor.

Nota importante. Es obligación del viajero informarse con antelación sobre las limitaciones de entrada y salida de divisas en metálico en cada país, y la necesidad de declarar la cantidad que se lleva consigo si supera el límite estipulado. En ningún caso será responsable la Agencia Organizadora del incumplimiento de la legislación vigente en cada país por parte del viajero.

- No se garantiza el acceso interior a todas las visitas señaladas en el itinerario si por coincidencia con días festivos, días de cierre semanal u otros factores no se pudieran visitar algunos de los museos o monumentos del recorrido.

MUNDO AMIGO

Clavel, 5
28004 Madrid | España
Tel: +34 91 524 92 10
www.mundoamigo.es
L-V 10-19 | S 10.30-13 (solo atención telefónica)

- depósito de garantía: 260€ (al solicitar reserva de plaza)
- pago restante: al menos 21 días antes de la fecha de salida
- pueden realizar sus pagos por transferencia, en efectivo, con tarjeta de crédito o talón
- los pagos en efectivo no podrán superar la cantidad de 1.000 €/persona/reserva
- no se aceptan pagos con tarjetas de crédito American Express ni Diner's Club
- cuentas para transferencias:

ENTIDAD: CAIXABANK

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES77 2100 3919 220200075735

ENTIDAD: BBVA

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES84 0182 0917 0902 0169 3174

ENTIDAD: BANCO SANTANDER

VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES35 0049 0516 3521 1027 3872

(se ruega indicar en el campo de observaciones de la transferencia la referencia CORIA y si es posible enviar comprobante, indicando su nombre, apellidos, dirección, teléfono y correo electrónico- a: reservas@ mundoamigo.es).

CONDICIONES GENERALES: Las presentes Condiciones Generales están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Ley 23/2018 sobre viajes combinados y servicios de viaje vinculados (BOE 27.12.2018) en lo que modifique el Libro IV del Real Decreto Legislativo 1/2007 de 16 de noviembre (BOE 287 de 30.11) y demás disposiciones vigentes y concordantes. La incorporación al contrato de viaje combinado de las condiciones generales debe realizarse de conformidad con lo dispuesto en la regulación legal vigente, por lo que la Agencia Minorista se compromete a informar al viajero de su existencia y le hará entrega de un ejemplar con anterioridad a la conclusión del contrato de viaje combinado para que de esta forma las presentes formen parte del contrato de viaje combinado. El documento contractual deberá a su vez hacer referencia a las condiciones generales incorporadas y será firmado por todas las partes contratantes. Los precios indicados han sido calculados en base a un mínimo de 15 participantes. En caso de no alcanzarse el número mínimo de pasajeros tendría lugar una alteración del precio o la anulación del viaje. Tanto en uno como en otro caso se procederá a comunicarlo al cliente con un mínimo de 20 días naturales antes del inicio del viaje combinado en el caso de los viajes de más de 6 días de duración, 7 días naturales antes del inicio del viaje combinado en el caso de los viajes de entre 2 y 6 días de duración, y 48 horas antes del inicio del viaje combinado en el caso de los viajes de menos de 2 días de duración. La agencia organizadora se reserva la posibilidad de modificar la prestación de los servicios cuando lo considere necesario para el adecuado desarrollo del mismo, de acuerdo con lo dispuesto en el Artículo 159 del Real Decreto-Ley 1/2007 arriba mencionado.

RESOLUCIÓN DEL CONTRATO, CANCELACIÓN Y DESISTIMIENTO

DEL VIAJE: El viajero antes del inicio del viaje combinado podrá resolver el presente contrato, pudiendo el organizador y/o el minorista exigir una penalización consistente en:

- Abonará los gastos de gestión (valorados en 20€ por persona para viajes de hasta 300€ de precio; en 60€ por persona para viajes de hasta 1.000 de precio; en 100€ por persona para viajes de hasta 1.500€ de precio; y en 150€ por persona para viajes de 1.501€ o más de precio), los de anulación -si los hubiere, consultar más abajo sección b) en este mismo punto- y una penalización consistente en:
 - el 5 por ciento del importe total del viaje, si la cancelación se produce con más de veinte días antes de la fecha del comienzo del viaje y después de los veinte días de la contratación del mismo;
 - el 10 por ciento si la cancelación se produce con más de diez y menos de veinte días de antelación a la fecha de comienzo del viaje;
 - el 20 por ciento entre los días tres y diez de antelación a la fecha de comienzo del viaje, y
 - dentro de las cuarenta y ocho horas anteriores a la salida, la

cantidad que resulte del precio del viaje combinado menos el ahorro de costes y menos los ingresos derivados de la utilización alternativa de los servicios de viaje.

b) Adicionalmente a las cantidades devengadas por los porcentajes pactados anteriormente, el viajero deberá pagar los servicios turísticos que estén sujetos a condiciones económicas especiales de contratación y cancelación y que no permitan el reembolso de lo pagado por tal concepto. Tales servicios consisten en: tarifas especiales de avión/tren/barco/vehículos de alquiler como buses, furgonetas o similar (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de alojamiento (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de almuerzos/cenas en restaurantes (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de entradas a espectáculos/museos/monumentos, tarifas especiales de guías locales y/o visitas guiadas (negociadas para individuales o grupos), pólizas de seguro de asistencia (con o sin protección parcial por cancelación) o cualquier servicio similar objeto de negociación de tarifas especiales y firma de contratos vinculantes (y con cláusulas de cancelación parcial o total muy restrictivas) por parte del organizador.

c) De no presentarse a la salida, el consumidor o usuario estará obligado al pago del importe total del viaje, abonando en su caso las cantidades pendientes, salvo acuerdo entre las partes en otro sentido.

d) En el caso de viajes con vuelos regulares, si la cancelación se produce en fecha posterior a la emisión del billete, se aplicarán al viajero los gastos devengados por la anulación del mismo en conformidad con las condiciones que en cada caso aplique la compañía aérea. Si se produce en fecha anterior a la emisión de billete, se estará a lo que estipule la compañía aérea correspondiente en cuanto al importe de gastos de anulación de plazas confirmadas y bloqueadas.

e) Las excursiones que adquiera el consumidor en destino, se registrarán en lo referente a los gastos por anulación por sus condiciones específicas, compartiendo todas ellas la penalización del 100 por ciento de su importe si el consumidor no se presenta a la salida de las mismas.

f) En caso de contratar seguro de cancelación, la agencia organizadora será una mera intermediaria entre el cliente y la compañía de seguros (Mapfre, InterMundial, AON o similar) en el caso de producirse una anulación, debiendo abonarse los gastos de anulación que concurren y procediéndose después a reclamárselos a la aseguradora. Consultar más abajo las pólizas específicas de asistencia básica (incluida, Mapfre: póliza 699/261), de asistencia mejorada (opcional, Mapfre: póliza 698/140) y cancelación de viaje hasta 3.000€ (opcional, Mapfre: 661/78) contratadas para este viaje.

INFORMACIÓN SOBRE SEGUROS

SEGURO BÁSICO MAPFRE

Para conocer más sobre el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 699/261 CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO. INCLUIDA EN TODOS NUESTROS VIAJES**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO BASICO
MAPFRE

SEGURO MEJORADO MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 698/140 CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO ANULACIÓN
MAPFRE

SEGURO ANULACIÓN MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 661/78 HASTA 3000€ CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO ANULACIÓN
HASTA 3.000€ MAPFRE

SEGURO ANULACIÓN MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 661/325 DESDE 3000€ CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO ANULACIÓN
DESDE 3.000€ MAPFRE

SEGURO EXCLUSIVE MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA EXCLUSIVE CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO EXCLUSIVE
MAPFRE